
■■体体育育资资讯讯

□本报记者 陈曦

八方达大兴分公司
举行趣味运动会

本报讯 （通讯员 杨湛 ） 近
日， 为有效扩大共青团工作覆盖
面 ， 提 高 团 组 织 的 吸 引 力 和
凝 聚 力 ， 搭建青年职工锻炼身
体、 沟通交流的平台， 八方达大
兴分公司团委在天宫院场站举办
了趣味运动会， 共有来自分公司
基层车队的近40名青年职工参
与。

整个活动分为团体赛和个人
赛两个环节， 其中团体赛共设立
“背球接 力 赛 ” 、 “滚 雪 球 ” 、
“小马过河”、 “两人三足” 四个
项目， 个人赛设立踢毽子、 单摇
跳绳和趣味颠球三个项目。 通过
前期对比赛项目的精心设计， 以
及对工作人员的周密安排， 比赛

中大家你追我赶 ， 气氛十分热
烈。 参加比赛的青年职工表示，
平时的日常工作较为繁重， 除了
工作还要兼顾家庭， 很少能有时
间去锻炼身体， 趣味运动会给了
大家展现自我的机会， 更增进了
职工之间的交流， 增强了企业凝
聚力。本报讯 （首席记者 阎义

通讯员 于兰） 近日， 德胜街道
辖区的利玛孵化基地楼宇联合工
会在楼宇院内开展了 “强身健体
快乐工作” 职工跳绳比赛。 此次
比赛所用器具是街道总工会为社
区、 楼宇配送的文体器材柜中的
体育类器材之一的跳绳。

与以往比赛不同， 此次比赛
是当场报名， 当场比赛。 比赛规
定： 单人单跳， 一分钟时限， 不
分男女， 数量多者获胜。 比赛当
天， 有的员工刚刚从外面回来，
看到比赛 ， 放下背包 ， 脱掉外
衣， 现场报名参加比赛。 有的员
工参赛后表示， 以前经常跳绳，
现在好久不跳了， 今天跳的数量
不如以前， 像这样的活动工会应
该经常组织， 强迫我们这些坐办
公室的年轻人锻炼身体， 释放压
力， 快乐工作。 经过午休的一个
多小时的激烈比拼， 最终， 有4
人获得一等奖， 5人获得二等奖，
6人获得三等奖， 参与者每人获
得一份纪念奖。

本报首席记者 阎义 摄

扔飞镖 、 托球跑 、 投沙包
……近日， 德胜街道总工会与普
天楼宇联合工会利用午休时间 ，
在普天楼宇院内开展了一次小型
运动会。 趣味十足的运动项目、
灵活便捷的参赛方式吸引了１５０
余位楼宇职工参与。

“下楼吃饭， 正好赶上趣味
运动会正在进行， 我参加了1分
钟跳绳比赛 ， 居然跳了146下 ，
入围了一等奖。” 楼宇内一家互
联网金融企业的女职工小艾开心
地说， 这种活动形式真不错， 既
不影响工作， 又可以缓解工作压
力， 还能增进园区内不同企业员
工间的友谊 。 “我今天收获很
大， 还得了小奖品， 希望这样的
活动多多举办。”

普天楼宇联合工会相关负责
人介绍， “我们也是第一次利用
午间开展趣味运动会。 这次活动
能顺利举行， 多亏了有德胜街道
总工会给我们配备的文体器材
柜。 柜子里的小型体育器材非常
丰富， 为我们组织文体活动提供
了很大方便。”

记者了解到， 今年， 德胜街
道总工会为23个社区、 13个楼宇
和3家企业及机关共40个工会组
织专门定做并配置了 “社区、 楼
宇、 企业文体器材柜”。 柜子内
包含了球类、 绳类等体育用品，
棋类、 毽子、 飞镖等娱乐用品，
以及秒表、 口哨、 小旗子等比赛
用具共三大类24种83件物品。

德胜街道总工会主席陈洪祥
介绍， 针对地区小微企业多、 楼
宇内建会企业多、 人员少和活动

场地受限制的特点， 他们专门制
作了40个文体器材柜。 柜子由工
会统一保管、 使用和维护， 设专
人负责。 而此举也是去年他们为
基层工会配送 “文体活动箱” 的
基础上， 进一步丰富小微企业职
工的文化体育生活的一次创新和
尝试。 “希望基层工会可以利用
这些器材， 多举办活动， 为职工
强身健体， 缓解压力， 同时加强
职工与职工、 企业与企业之间的
交流， 搭建平台。”

小小“文体器材柜”
解决职工健身大问题

■■职职工工体体育育

本报讯 （记者 曹海英 ） 9
日上午， 在全体参赛球员 “快乐
工作 ， 健康生活 ” 的欢呼声和
“篮球宝贝” 的助威声中， 由建
工集团公司工会、 集团职工篮球
协会、 建工土木公司工会共同举
办的 “建工土木杯 ” 职工篮球
联 赛 在 五 棵 松 篮 球 公 园 鸣 哨
开 赛 。 来自集团各单位的19支
代表队200余名职工报名参赛 。
本届篮球赛分为小组循环赛和淘
汰 赛 两 个 环 节 ， 前 八 名 球 队
成 绩 计入2017年建工集团第六
届职工运动会团体总分。 为增加
比赛乐趣， 本届篮球联赛还分别
设置了 “三分球大赛”、 “技巧
赛” 和 “扣篮大赛”。 比赛全部
利用双休日进行， 将历时一个多
月。

“建工土木杯”篮球联赛开赛
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□本报记者 段西元

国安、北控
双双出战足协杯

今晚， 足协杯进入到1/16决
赛， 北京的两支球队国安和北控
燕京队双双出战， 如果国安和北
控队都能在本轮取胜 ， 他们将
“会师” 1/8决赛， 上演 “北京德
比”。

5月份国安进入到魔鬼赛程，
球队将在亚冠、 联赛和足协杯3
个赛场征战。 相对而言， 国安足
协杯此仗对手深圳宇恒要弱一
些， 所以国安会在阵容上有一些
轮换。 不过， 今年国安足协杯的
目标定得很高， 不会拿比赛完全
当做练兵场， 曼萨诺还是带去了
大部分主力球员， 看得出西班牙
人对每一项比赛都不敢有半点儿
怠慢。

国安此战的对手深圳宇恒是
一支中甲球队， 目前该队在中甲
联赛中状态不错， 上一轮比赛客
场战胜了天津松江 ， 取得两连
胜。 目前中甲的形势比较混乱，
深圳队也有一定的希望冲击中超
门票。 现在还不知道深圳队对足
协杯的战意几何， 据说深圳俱乐
部已经为此战拍出了巨额奖金。

如果他们在主场倾尽全力打这场
比赛的话， 国安多少还是要费点
儿力气。

深圳队的主教练李林生是韩
国人， 也是当年国足 “恐韩症”
的主角之一。 从实力对比看国安
明显占优， 但要适应深圳炎热的
气候， 以及过于陌生的对手， 对
国安来讲并不容易。

北控队今晚将在奥体主场迎
战石家庄永昌队。 北控队对足协
杯的战意并不是很浓厚， 上轮客
场打河北的一支乙级队， 北控队
派的几乎是预备队。 在上一轮中
甲击败河北华夏后， 北控队主教
练斯塔诺表示， 对石家庄永昌这
场比赛会做比较明显的轮换， 让
一些联赛里打得少的球员上场。
很显然， 斯塔诺对足协杯并不看
重 ， 冲超才是北控队的第一要
务。 石家庄永昌对足协杯的态度
也存疑问， 在中超尽早保级是他
们最重要的追求。 不过， 就整体
实力而言， 石家庄永昌毕竟已是
中超球队 ， 还是要略高于北控
队。

本 报 讯 日 前 ， 有 消 息 称
ＣＢＡ新军重庆翱龙已被北京控股
集团收购 ， 北京将上演ＣＢＡ德
比。 笔者就此事向重庆翱龙俱乐
部一知情人士求证， 该人士表示
俱乐部去向取决于重庆地方政府
的态度。

这位不愿具名的俱乐部人士
说， 重庆翱龙已经被北京控股集
团收购的消息不准确， 但是对方

确实有意， 俱乐部已向重庆市体
育局提交了相关报告， 体育局要
向市政府汇报， 但一段时间过去
了还没有得到回复。 “俱乐部的
去向取决于地方愿不愿意放。 如
果地方不愿意放， 并能够帮球队
寻求赞助支持， 球队还是会留在
重庆。 现在一切没定， 我也不好
多说什么。”

（艾文）

本报讯 （记者 黄葵 ） ２０１５
“华中金港杯” 湖北武穴中国汽
车场地越野锦标赛将于５月２１日
至２５日在湖北武穴举行。 本市将
有队伍参赛， 但几支队伍参赛还
未确定。 届时， 将有全国３０余支
车队、 １００多辆赛车参赛。 赛场
所在的湖北金港汽车公园赛后将
修建成Ｆ３赛道， 是华中地区首条
按照ＦＩＡ （国际汽车联合会） 要
求建成的Ｆ３赛道。

本次汽车场地越野赛的赛道
建设， 是中国汽车运动联合会设
计 ， 由自然地形加人工改造而
成 ， 赛道呈东西向 ， 全长 １５００
米， 设有两条赛道， 每条赛道宽
４米， 两条赛道之间留有４米宽的
隔离带， 赛道全程设有炮弹坑、
单双边桥 、 三连坡 、 驼峰等障

碍， 完全符合场地汽车越野赛的
技术要求。 在5月１１日北京举行
的新闻发布会上， 国家体育总局
汽车摩托车运动管理中心主任詹
郭军表示， 上述国家Ａ级赛事由
中国汽车运动联合会、 湖北省体
育局 、 黄冈市人民政府共同主
办， 黄冈市体育局、 北京中汽摩
运动发展公司 、 武穴市人民政
府、 湖北金港汽车公园管理有限
公司共同承办。 这一赛事得到了
当地政府的高度重视， 至此已做
了大量的筹备工作， 得到有关方
面的大力支持， 届时将为全国观
众奉献一场集竞技性、 观赏性、
刺激性于一体的体育盛宴。 武穴
市位于长江中下游， 是一座美丽
的江城， 素有 “三省通衢、 入楚
门户” 之称。

北控收购翱龙？
能否成功取决重庆态度

中国汽车场地越野赛
湖北武穴站将办

足协杯第三轮
北京北控VS石家庄永昌

今晚18:00
深圳宇恒VS北京国安

今晚20:00

■赛事推荐

利玛孵化器员工
用跳绳缓解压力


